

開二中の生活



5月の生活目標

「掃除をしっかりとし、身の回りの整理整頓をしよう」 ～勉強するには、まず環境から～

☆みなさん、清掃活動はきちんとできていますか？

掃除や当番活動などは、毎日まじめにやっている生徒にとって、きちんと取り組めない生徒が一人でもいると「やることが馬鹿らしくなる」気持ちになってきます。そして次第に手を抜く生徒が増えていく…。最終的には、みんな当番活動などやっても面倒なだけだと思い始め、クラスや学校の活動が成り立たなくなります。班やクラスで協力し、一人一人がきちんとやるべきことのできる集団を目指していきましょう！校舎や教室（黒板）がきれいであれば、授業もやる気がでます！活気が出ます！！

【こんな人任せな人はいませんか？】

- ◇ほうきを持っているだけで、掃除をしているふりをしている
- ◇先生の見えていないと雑巾がけをやめてしまう
- ◇ちりとりでゴミを集める作業をいつも同じ人にやらせている
- ◇気がつくと他の場所に行ってしまう・・・



先月号で「5つの柱（生活の重点）」を確認（お知らせ）をしました。
その5つの柱以外にも、学校生活で大切にしてほしいことが3つあります。

1 何事にも一生懸命に取り組む姿勢をもとう！

学習を第一とし、その他全ての教育活動に積極的に取り組もう。与えられた仕事を最後まで責任をもってやり遂げることはもちろん、集団のためにプラスとなる行動をしよう。

2 善悪を正しく判断し、勇気を持って行動できるようになろう！

道徳の授業をはじめ、普段の生活を通して公平な態度と判断力、規範意識を身に付けよう。集団で生活していることを忘れず、「ダメなものはダメ」と言えるようになろう。

3 他人を思いやる心をもとう！

本校の『思いやり宣言』を生活の中で一人一人が実践し、人権についての学びを通して人権感覚を高め、お互いの良さを認め合いながら、より良い人間関係を築いていこう。

「いじめは絶対に許さない」目を、一人一人が持つこと、実践することが大切 開二中「思いやり宣言」は生徒手帳P6に掲載してあります！

☆1年生を迎え、新体制での各部活動がスタート！！

1年生のみなさん、毎日の部活動を通して先輩からたくさん学び、自分で決めた部活を3年間続けましょう。上級生はかっこよさをはき違えず、その自覚と責任を背中で、言動で見せてください。

授業が本格的に進んできました。部活動と学習の両立を目指して、今からこれまでの学習内容を復習しておきましょう。各教科で出てくる課題（宿題）にも誠実に取り組みましょう。

- ・登校は8：00～8：15までを目指して自宅を出よう！
- ・学習道具をそろえてチャイム前着席は全員で声かけ！
- ・最終下校18：30前には校門を出よう！

朝は余裕をもって登校しよう。8：25朝読書開始です。ギリギリで教室に駆け込んでくると、落ち着いてた教室の雰囲気は乱れます。下校の際は、近隣の方への迷惑行動にならないようまっすぐ下校！



『元気な挨拶』できていますか？

4月の生活目標は「元気なあいさつ、“先手必勝”のあいさつ」でした。いつでも・どこでも・何度でも・誰とでも、を合言葉に全校生徒一人一人が自覚し、自分たちの手でもう一度伝統を築いていこうという、気持ちのよい挨拶ができていますでしょうか。全体的には良好な雰囲気スタートしています。1年生の中には、「先輩が廊下ですれ違ったときに、挨拶をしてくれて本当にうれしかった！」という話をしてくれました。先生たちに会ったからではなく、生徒同士が学年関係なく挨拶を交わすことが学校の良い雰囲気を造り上げます。継続していきたいものですね。

☆身体計測&新体力テスト 終了

5月1日開校記念日に、身体計測と新体力テストを実施しました。校内の各施設を利用してさまざまな計測を全校で実施しました。保健委員会と各学年各クラスの体育係の生徒のみみなさんにも計測のお手伝いをしてもらいました。スムーズな流れができました。協力ありがとうございました。

1年前と比べて身長はどれくらい伸びましたか。長座体前屈は何センチでしたか。計測結果や記録の結果から、健康や体力について向き合う機会となりました。保健だよりや保健体育科の授業などで自分自身について、発育・発達していく自分自身について学ぶ時に照らし合わせていきましょう。

☆思いやり宣言を盛り込んだ「学級目標」を決めました

4月下旬あたりから、各クラスでは新しい仲間との1年間をどう過ごすのかを、学級目標という形で表現するために意見交換を行いながら「我がクラスの進むべき道」を決めました。ユニークなアイデアを使っているクラスがたくさんあると聞いています。24日に行われる“生徒総会”で発表・お披露目となります。掲示物もただいま作成中です。また、この学級目標には「思いやり宣言」を盛り込んで作ることにしています。たくさんの思いやりが込められたクラスがたくさん成長していきます。

☆3年生 修学旅行終了 お帰りなさい！！



5月8日から10日の2泊3日、3年生は修学旅行へ出かけました。今年度から『北海道』へと学習の場を移し、たくさんの経験・体験から多くのことを学びとって帰って来ました。ウポポイ(民族共生象徴空間)でアイヌの文化を実体験・北海道の大自然を体感・札幌市内での班行動学習航空機でのおもてなしや空港の利用の仕方。なんといっても中学校生活最後の宿泊行事を仲間と過ごしたことは忘れることはないでしょう。これまでの宿泊&校外学習の学年行事の集大成。これまでの経験を活かしてその団結力・行動力を見せつけてきたようです！さすが3年生！！

【素敵な3日間の様子はホームページをご覧ください】

☆部活動保護者会<5月17日>よろしくお願ひいたします！

部活動保護者会が進路説明会と合わせて開催されます。たくさんの保護者の方々にお越しいただく予定です。全体会では部活動の在り方、安全面、活動の進め方についてお話をさせていただきました。その後各部活動でお話を進めさせていただきます。特に1年生の保護者のみなさまには分からないことや心配なことがあると思いますが、顧問の先生へ相談をしていただき、不安なことを少しずつ取り除きながら楽しく活動に参加してくれたらと思います。学校生活に加えて部活動と、とても疲れて帰宅することと思います。部活動の様子などお話を聞いていただきながら、徐々に慣れていけるようご支援ください。